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Шестой век до Рождества 
Христова. Война пришла в 
жизнь жителей Иерусалима и 
окружающих городов Иудеи. 
В итоге столица, храм, другие 
города Иудеи разрушены. Иму-
щество потеряно, свободы нет, 
близких тоже. Жизнь разрушена. 
Остались только боль, слезы, 
страх, скорбь и злоба. Тех, кто 
остался в живых, пленниками 
привели в Вавилон. Униженные, 
сломленные, озлобленные, по-
терявшие все, и многие - даже 
веру. Как жить дальше? 

В этот момент Бог через про-
рока Иеремию посылает письмо 
с особой вестью пленникам в 
Вавилон: «Ибо так говорит Го-
сподь: когда исполнится вам в 
Вавилоне семьдесят лет, тогда 
Я посещу вас и исполню доброе 
слово Моё о вас, чтобы воз-
вратить вас на место сие. Ибо 
только Я знаю намерения, какие 
имею о вас, говорит Господь, на-
мерения во благо, а не на зло, 
чтобы дать вам будущность и 
надежду. И воззовёте ко Мне, 
и пойдёте и помолитесь Мне, и 
Я услышу вас; и взыщете Меня 
и найдёте, если взыщете Меня 
всем сердцем вашим. И буду Я 
найден вами, говорит Господь, и 
возвращу вас из плена и соберу 
вас из всех народов и из всех 
мест, куда Я изгнал вас, говорит 
Господь, и возвращу вас в то 
место, откуда переселил вас» 
(Иеремия 29:10-14).

БОГ ЕСТЬ 
ЛЮБОВЬ

Иногда трудно в это пове-
рить, когда земля уходит из-под 

и удовольствие. Его цель – спасти 
нас для вечной жизни, а не только 
здесь и сейчас. Его замысел - дать 
нам жизнь, в которой в итоге будет 
счастье и все с ним связанное. 
Даже если мы не понимаем проис-
ходящего, но доверяя Богу, можем 
не бояться, быть спокойны, потому 
что Он нас направляет к единствен-
но верной цели – вечной счастливой 
жизни. Понимая это, апостол напи-
сал: «любящим Бога, призванным 
по Его изволению, всё содействует 
ко благу» (Рим.8:28). Для осущест-
вления этого плана всемогущий Бог 
даже зло обращает во благо.

БОГ РЯДОМ
Когда обстоятельства жизни, 

мягко говоря, складываются небла-
гополучно, тогда может возникать 
впечатление, что Бога нет в этих 
обстоятельствах. Это впечатление 
усугубляется, если причиной небла-
гополучных обстоятельств стали 
собственные ошибки. Пленники в 
Вавилоне переживали нечто по-
добное. Национальная трагедия, 
полное поражение в войне, плен и 
разрушение храма – все, говорило о 
том, что Бог оставил Свой народ. И 
всему этому причина – грехи. Иудеи 
в Вавилоне пребывали в гнетущем 
состоянии потери и одиночества. И 
вот им Господь дает весть надежды. 
Он не покинул Свой народ. Более 
того, Он пошел с ними в Вавилон! 
Стоит только обратиться к нему 
всем сердцем, раскаяться в своих 
грехах, смириться и тогда откроются 
глаза их, и они увидят Бога рядом с 
ними. И для этого не нужно идти в 
Иерусалим. Прямо там, в плену, в 
молитве взыскать Бога, воззвать к 
Нему, и они найдут Его. «И воззовё-
те ко Мне, и пойдёте и помолитесь 
Мне, и Я услышу вас; и взыщете 
Меня и найдёте» (Иер.29:12,13).
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Жизнь непредсказуема. Неожидаемо может все вдруг 
перемениться. На смену покою и радости приходит пе-
чаль и переживания, скорбь и страдания. Мирная жизнь 
сменяется военными действиями. На смену достатку 
приходят недостаток и потери. Здоровье, работа, друзья, 
семья, родители, дети, - боль в любой момент может 
коснуться всего, что у нас есть. А еще сложнее, когда 
все это несправедливо. В этот момент нелегко, а порой, 
кажется, невозможно, все это принять и пережить. Когда 
в жизни не все складывается по-доброму, как поверить, 
что Бог все еще направляет мою жизнь?

НАША   НА«Ибо только Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит Господь, 
намерения во благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность 
и надежду». 
                         Библия, книга пророка Иеремии, 29 глава, 11 стих

все под контролем. Он – Вседержи-
тель (Откр.1:8). Этот Божий план 
возник не спонтанно ввиду непред-
виденных обстоятельств. Этот план 
составлен еще до создания нашей 
планеты (Еф. 1:4). И, несмотря на 
помехи с нашей стороны, или на 
внешнее вмешательство вражеских 
сил, Бог неизменно осуществляет 
Свои намерения.

ПЛАН 
ВО БЛАГО

Замысел Божий составлен для 
нашего блага, для нашей пользы. 
«Намерения, какие имею о вас, 
говорит Господь, намерения во бла-
го» (Иер. 29:11). Бог желает для нас 
только доброго. И у Него есть цель 
для нас – «чтобы дать вам будущ-
ность и надежду». Только нужно 
понимать, что Господь и мы пони-
маем благо и пути его достижения 
по-разному. К тому же мы не знаем 
будущего, и не всегда понимаем 
настоящее, а потому делаем много 
глупостей по жизни. Очень часто 
наши пути ко благу обманчивы. А 
иногда и наше понимание того что 
есть для нас благо - ошибочно. И в 
итоге, наши поступки удаляют благо 
от нас.  В книге Притчей об этом так 
сказано: «Есть пути, которые ка-
жутся человеку прямыми; но конец 
их — путь к смерти» (Прит.14:12). 
Так, Ева у дерева познания добра 
и зла определила для себя благо, 
но это оказалось роковой ошибкой. 
То, что несло потери и смерть в 
представлении Евы было приоб-
ретением и благом. 

Божья цель для нас гораздо 
глубже, чем сиюминутная радость 

НАДЕЖДАНАДЕЖДА

ног, когда глаза полны слез, 
когда душа болит, когда устал 
от страдания и несправедливо-
сти жизни. И, несмотря на все 
это, Бог есть любовь. Хотя мы 
многого не понимаем из того, что 
происходит в нашей жизни, хотя 
у нас нет ответов на вопросы, 
и нам невозможно согласиться 
с происходящим, Бог не изме-
нился. Бог по-прежнему есть 
любовь. Он вечен и неизменен. 
Через пророка Бог уверяет нас 
в неизменности Своей любви. 
«Любовью вечною Я возлюбил 
тебя и потому простер к тебе 
благоволение» (Иер.31:3). Апо-
стол также напоминает нам, 
что в минуты уныния и разо-
чарования для нас есть Божье 
неизменное доказательство 
Его любви – это искупительная 
смерть Иисуса Христа (Рим.5:8). 
Что бы ни происходило в жизни, 
дорогой друг, не сомневайся, Бог 
по-прежнему любит тебя, и Он 
неизменно добр к тебе.

У БОГА 
ЕСТЬ ПЛАН

Господь сообщает Своему 
страдающему народу – что они 
не забыты и у Него есть план для 
жизни каждого. «Ибо только Я 
знаю намерения, какие имею о 
вас» (Иер.29:11). Бог знает все, 
что произошло, от Него ничего 
не сокрыто, и то, что проис-
ходит – это не случайность. И 
даже если тебе непонятно по-
чему все так, может даже пугать, 
причинять боль, и кажется, что 
стоишь на краю пропасти, у Бога 
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      ШКОЛА БИБЛИИ «ОТКРЫЛАСЬ»            
   ДЛЯ ПРЕСВИТЕРОВ КАВКАЗА   

На христианской базе отдыха близ Ростова-на-Дону с 9 по 11 
сентября состоялся конгресс пресвитеров Кавказской союзной 
миссии, который собрал порядка 150 участников с Дона, Кубани, 
Ставрополья, Крыма, Донского поля.

Участники конгресса активно делились своими отзывами о 
прошедшем мероприятии. Вот лишь несколько из них:

Материалы полосы подготовили 
Мариам АНАНЯН, Дмитрий ЧЕРНЫШЕВ 

За эти дни служители Божьи 
смогли не только лучше по-
знакомиться друг с другом, но и 
получить новые знания для орга-
низации Школы Библии в своих 
общинах, а также вдохновиться 
на служение. 

Мероприятие стартовало 9 
сентября вместе с началом суб-
ботнего дня с торжественного 
открытия. Президент Кавказской 
союзной миссии Владимир Круп-
ский в своем обращении обратил 
внимание на взаимосвязь между 
духовным состоянием и изучени-
ем Библии. 

«Духовное возрождение наро-
да Божьего всегда было результа-
том исследования Писания, - под-
черкнул Владимир Аркадьевич. 
- Обучение людей Священному 
Писанию должно быть содержа-
нием и формой жизни церкви.

В этот же вечер прошли пер-
вые семинары, посвященные 
актуальности Школы Библии 
Богословское обоснование и 
Евангельскому циклу общины. 

Основной темой семинаров 
была необходимость побудить 
церковь организовать Школу Би-
блии в каждой общине. 

«Школа Библии – это служе-
ние, цель которого знакомить 
людей с библейской истиной 
и приводить их ко Христу по-
средством изучения библейских 
уроков» - прокомментировал се-
кретарь пасторской ассоциации 
Евро-Азиатского дивизиона (ЕАД) 
Виктор Козаков.

В следующем семинаре гово-
рилось о непрерывности еван-
гельского служения в общине. 
«Различные программы, вы-
ставки здоровья, социальное 
служение сами по себе хороши, 
но это только подготовка почвы 
сердца, далее необходимо из-
учать с людьми Слово Божье, 
в чем как раз таки и помогает 
Школа Библии» - резюмировал 
руководитель отдела Субботней 
школы и личного служения Жан 
Таранюк. 

Субботнее утро началось с 
духовного вдохновения и молит-
венного служения.  

Урок Субботней школы, на 
котором присутствовали более 
сотни пресвитеров, прошел осо-
бенно активно и дискуссионно. В 
его рамках Жан Петрович провел 
практический мастер-класс по 
организации пасторского класса. 

Субботняя проповедь Вик-
тора Казакова была посвящена 
Библии, как вернейшему про-
роческому слову, которое сбыва-
лось ранее, сбывается сегодня и 
предупреждает о том, что будет 
завтра. 

«Мы видим, как сегодня ис-
полняются слова из Священного 
Писания о болезнях, войнах и 
военных слухах. И наши задачи 
не вовлекаться в политическую 
вражду, но быть на стороне Бога. 
Ведь мы знали, что это все будет. 
Каждый 25 стих Нового Завета 
предупреждает нас о Втором при-
шествии, и мы должны людям от-

крывать на это глаза, приглашать 
готовиться к этому событию» 
- призвал Виктор Александрович.

После обеда продолжились 
семинары. И Жан Петрович еще 
раз обратил внимание на то, что, 
какой бы ни была социально-ак-
тивной община, Школа Библии 
должна занять свое важное место 
в евангельском цикле общины. 

Во время практического ма-
стер-класса служитель КСМ Ро-
ман Савенко рассказал о прави-
лах регистрации Школы Библии. 
Было отмечено, что в каждой 
общине необходимо избрать ру-
ководителя Школы Библии, а по-
сле регистрации ее на сайте, есть 
возможность получить несколько 
комплектов уроков по изучению 
Священного Писания. 

Очень впечатлили участни-
ков конгресса жизненные опыты 
служения и практические советы 
о том, как сегодня можно благо-
вествовать людям, которыми 
поделился пастор Евгений Еки-
мов. Он рассказал несколько 
историй знакомства на улице с 
людьми, которым дарил книги и 
отметил, что это служение влияет 
на собственный духовный рост, 
развитие коммуникабельности, 
компетентное влияние на членов 
церкви благодаря личному при-
меру служения, и, как следствие, 
качественный рост церкви. А 
главное оно помогает преодолеть 
главное препятствия – страх!

Служитель КСМ Федор Колтук 
в своем семинаре поделился 
мыслью о том, что пастор и пре-
свитеры играют ключевую роль 
в создании и функционировании 
Школы Библии, а также о том, где 
искать учеников. 

В очередном семинаре Виктор 
Козаков пояснил необходимость 
оценки ресурсов, группы едино-
мышленников, стратегического 
планирования и первичных зна-
ний при открытии Школы Библии 
в местной церкви.

В завершении вечера слу-
жители Махти Жаникаев со-
вместно с Игорем Оленниковым 
представили интересный проект 
«Онлайн школа Библии», обратив 
внимание на то, что современные 
ресурсы помогают в продвижении 
проповеди Евангелия, и сегодня 
можно, находясь на расстоянии, 
преподавать Библейские уроки 
людям, используя компьютер или 
телефон с выходом в интернет.

В третий день конгресса па-
стор Михаил Олийник обратил 
особое внимание делегатов на 
то, что эффективность пригла-
шения людей к изучению Библии 
в значительной степени зависит 
от духовности самого учителя. 
Далее Виктор Козаков говорил о 
значимости призыва следовать за 
Господом. Произнося призыв, мы 
даем возможность собравшимся 
отреагировать на действие Свя-
того Духа и принять решение, 
которое изменит их жизнь.

Опытом организации и служе-
ния реабилитационного центра в 
селе Круглолесское Ставрополь-

ского края поделился Вячеслав 
Свистунов

В следующем семинаре Ро-
ман Савенко обратил внимание 

Игорь, г. Евпатория: Понравилось тёплая  атмосфера и открытость. Когда гимны поют 140 братьев - во-
очию видишь воинов рати Христовой. Вдохновили также опыты служения. Конечно, ничего нового в служении 
благовестия нет, но вспомнить то, к чему мы призваны  очень ценно. Планирую начать посещать членов  своей 
общины и выявлять новых учеников Школы Библии. Буду молиться, чтобы Господь помог применить в практи-
ческой жизни всё услышанное.

Андрей, г. Владикавказ: Рад, что возвращаемся к тому, что было утеряно - к Школе Библии. Было полезно 
услышать советы, как практически преподавать уроки из Библии. Вдохновил личный пример спикера Евгения 
Екимова и других братьев. Планируем осуществлять это служение в церкви Владикавказа. Благодарность Богу 
и всем, кто организовал это прекрасное мероприятие. 

Вадим, г. Шахтерск: Библейские уроки были и раньше, но формат этой Библейской Школы открывает новый 
подход и возможности в деле Евангелия. Понравился доступный, пошаговый материал, очень сильная мотивация 
от спикеров, ободряющие реальные опыты, контакты и советы. Онлайн Школа тоже имеет хорошее развитие. 
После конгресса есть желание применить методы Школы Библии на практике вместе с общиной в деле Евангелия. 

Андрей, ст. Темиргоевская: Рад, что Бог дал мудрости организаторам провести такую важную встречу, 
посвященную обучению людей и изучению Библии. Особенно интересно было послушать о возможностях 
преподавания уроков в формате онлайн. Вдохновили личные опыты и советы, как искать и приглашать людей 
пройти Библейские уроки. 

Кирилл, г. Ростов-на-Дону: Конгресс порадовал новыми знакомствами. Интересные, нестандартные личности 
всегда делают наше мышление более широким и острым. Отделено благодарность всем кто делился своими 
лично-пережитыми опытами, это не может не вдохновлять. Все материалы, способствующие личностному и 
духовному росту ценны и незаменимы, ради них стоит приехать снова и снова. Вдохновение есть, и это круто! 
Идём дальше вместе с Богом, по Его водительству будем применять все, что узнали!

Александр, г. Ставрополь: Понравилось знакомство и общение с пресвитерами, обмен опытами, а также 
семинар о том, где находить учеников для изучения Библии, ответы служителей ЕАД и КСМ на вопросы, практиче-
ский тренинг, которые провел Жан Таранюк. Впечатлили темы утренних вдохновений. Много услышал, достаточно 
материала и практических советов, а теперь главная задача спланировать открытие Школы Библии в общине.

Дмитрий, ст. Ахметовская: Благодарен Богу,  что смог присутствовать на конгрессе пресвитеров.  Получил 
ответы на  вопросы. Вдохновился новыми возможностями в проповеди Евангелия, а также реальными опытами 
в распространении литературы.

Владимир, г. Луганск: Встреча была ко времени имела насущную весть, в которой мы очень нуждались. 
Спикеры взывали к сердцу и в душе был отклик на служение Господу. Хочется после встречи верить, что люди 
по воле Божьей будут нам посланы навстречу и это тоже будет подарок неба. Но мы должны пригласить и 
предложить заниматься по Библии. Вижу, что через эту конференцию Господин жатвы пригласил нас к сотруд-
ничеству в Его деле.

Карен, г. Сальск: Мне больше всего понравилось онлайн-служение «Школы Библии» представленное па-
стором Игорем Оленниковым. В целом, такие конгрессы необходимы для общения и планирования совместной 
работы общин. Что касается меня лично, я получил огромный духовный заряд и новое видение по возрождению 
своей общины.

Валерий, г. Симферополь: Когда наступил в моей жизни застой в духовном развитии, в ответ на молитвы 
я был приглашён на конгресс пресвитеров. Окунувшись в духовную атмосферу семинаров и мастер-классов, 
стал осознавать значимость и актуальность Школы Библии и цели, которые она хочет достичь. Заинтересовал 
меня мастер-класс «Онлайн школа Библии». Очень полезным был семинар «Формирование евангельского цикла 
общины», так как при проведении различных программ арт-кафе нужно учитывать всю концепцию евангелизма. 
Меня этот конгресс вдохновил на организацию такой Школы Библии в общине, ведь Христос заповедал нам 
всем и лично мне «Идите и научите все народы».

на то, что работа всех отделов 
церкви должно вести человека к 
развитию отношений с Христом и 
побуждать к служению.

Во время своего заключитель-
ного выступления руководитель 
церкви на Кавказе Владимир 
Крупский подчеркнул, что ко-
нечная цель стратегического 
планирования служения – видеть 
церковь духовно растущей, гото-
вящейся ко Второму пришествию 
Христа и удовлетворяющей ду-
ховные вопросы каждого члена 
церкви, наполненной новыми 
людьми. 

В завершении была произ-
несена литания посвящения на 
служение Господу и служители 
церкви помолились обо всех 
пресвитерах и общинах Кавказа.   
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В субботу 27 августа в городе Майском (Кабардино-Бал-
кария) состоялось трогательное и торжественное событие 
- крещение сестры Фени Безродновой

Ни для кого не секрет, что с каждым годом 
ценности семьи теряются. Церковь сегодня 
нуждается в крепких христианских семьях. 
С этой целью два раза в год в Адвентист-
ской церкви проводятся Недели семьи.

В первую субботу сентября в пятой общине Ростова-на-
Дону было проведено служение благодарения Господу за то, 
что Он благословил дарами урожая. Также в этот день было 
благословение всех учащихся на новый учебный год и начало 
Недели семейного служения. 

НЕДЕЛЯ СЕМЬИ НА 
СЕВЕРНОМ КАВКАЗЕ

КТО В СЕМЬЕ ГЛАВНЫЙ?

ДЕНЬ БЛАГОДАРЕНИЯ И РАДОСТИ 

Майя ГАДЖИЕВА

Марина ПЛУГАТАРЕВА,
отдел информации СКМ

Евгений НАСОНОВ,
отдел информации Ростов-5

В эту субботу 10 сентября в молитвенном доме 
станицы Васюринской в рамках «Недели Се-
мьи» была проведена программа «Кто в семье 
главный?». 

Утреннее солнце освещало город, когда Феня Андреевна и 
пастор Тимофей Боронин вошли в воды озера, чтобы совершить 
обряд крещения. Перед этим пастор Алексей Бажура зачитал 
тексты из Священного Писания, чтобы напомнить церкви и гостям 
значение этого обряда.

Группа прославления с аккордеоном и скрипкой ожидали 
момента символического погребения и воскресения со Христом, 
рождения обновлённого человека. Когда это случилось, все 
присутствующие подхватили радостное пение: «Слава, слава, 
аллилуйя Небесному Отцу!»

Затем, церковь отправилась на утреннее богослужение. 
Сёстры майской общины украсили зал, чтобы торжественно 

отметить сразу два события - благословение детей на новый 
учебный год и, конечно же, крещение и благословение сестры 
во Христе. Также исполнить прославляющие песни приехала 
молодёжь прохладненской общины.

Фене Андреевне подарили красивые букеты цветов и приго-
товили памятный подарок, а детям раздали приятные и полезные 
сюрпризы к школе - ручки, карандаши и маркеры. 

Феня Андреевна поделилась своей историей обращения:
- Феня Андреевна, расскажите, как Вы познакомились с 

Богом?
- С детства посещала церковь другой конфессии. Господь 

всегда был в моей душе. Бабушка говорила: «Выучи 90-й псалом. 
Сколько ни пройдёт лет, ты будешь помнить его». Так и случилось.

- Как Вы узнали об Адвентистской церкви?
- Дочь с 15 лет стала ходить в церковь Адвентистов седьмого 

дня вместе с моей племянницей. После замужества дочь осоз-
нанно приняла крещение.

Около 10 лет хожу в эту церковь и я.
- Расскажите о дне, в который Вы приняли решение кре-

ститься...
- В начале 2022 года в субботу, как обычно пришла на бого-

служение, но чувствовала необъяснимое беспокойство. Ожидала 
пастора Тимофея Владимировича, искала его глазами, пока он 
не приехал. Дождалась окончания первой части богослужения и 
попросила Тимофея уделить мне время, чтобы поговорить. Он, 
конечно же, согласился. Сначала я молчала, а потом сказала, что 
хочу принять крещение, быть частью церкви, а не просто прихо-
жанкой. Многое говорила, всего не помню... И слёзы проступили 
на глазах, а откуда брались все сказанные тогда слова, не знаю.

Незадолго до крещения словно крылья выросли, счастье 
переполняло. Мир перевернулся. Конечно, я знаю, что всё это 
время за меня молились и постились. Дух Божий вёл меня к 
этому решению.

- Что Вы хотели бы сказать читателям?
- Я благодарна Господу и всем братьям и сестрам, что под-

держивали меня. Если кто-то желает заключить завет с Господом 
- не тяните время, как это было со мной.

Так с 4-11 сентября на тер-
ритории СКМ в различных об-
щинах были проведены ме-
роприятия, направленные на 
созидание семей.

Специально для этой не-
дели руководителем семейного 
отдела Кавказской союзной 
миссии Татьяной Сахаровой 
был разработан марафон для 
семей, когда каждый день се-
мьи могли читать библейские 
истории и выполнять совмест-
ные занятия. Это очень объеди-
няло и укрепляло семьи. 

Во всех общинах в субботу 
на утреннем богослужении зву-
чали проповеди о семье. Став-
ропольская община все утрен-
нее богослужение провела си-
лами семейного отдела. Пения 
и стихотворения, размышления 
о семейных отношениях. Очень 
трогательным стал момент, ког-

Во время мероприятия были подняты и рассмотрены во-
просы доминирование в семье, причины и способы решения 
спорных вопросов, а также Семья с позиции Библии.

Пение духовных гимнов под аккомпанемент гитары, инте-
ресные и веселые конкурсы на знание Библейских текстов о 
любви и семье, взаимодействие супружеских пар хорошо пере-
плетались между собой. 

Получилось замечательное духовно-направленное, пози-
тивное, музыкальное, веселое, доброе и вкусное мероприятие!

В конце мероприятия супружеские пары, прожившие вместе 
от 15 до 51 года, обновили обещания брачного завета.

Слава Богу за Его милости и блага, которыми Он одаривает 
нас!

да вся церковная семья во время 
семейного служения записала и 
отправила видео с пожеланием 
о скорейшем выздоровлении 
брату, находившемуся в больни-
це, чья семья присутствовала на 
служении.

А в городе Нальчике ребята 
накрыли стол и приготовили 
бутерброды для родителей и 
за чашкой чая поговорили о се-
мейных ценностях. Вот так дети 
смогли проявить заботу о своих 
родителях и удивить их.

Само жатвенное служение 
было необычным, так как было 
много пения, детских стихов, а 
это очень хорошо располагало 
для размышления о важной 
теме - принесении плодов для 
Господа. 

Сестры, семья Захаренко, 
семья Таварян радовали общину 
пением со словами благодар-
ности, упования на Господа, 
укрепляя веру присутствующих, 
которых было около 40 человек. 

Много молитв было про-
изнесено накануне, чтобы 
Господь руководил этим молит-
венным слетом. Руководитель 
молитвенного отдела КЧО 
Александр Касап со служите-
лями Кавказского униона Вла-
димиром Крупским, Федором 
Колтуком, Романом Марини-
ным обращались к Господу за 
мудростью в организации ме-
роприятия. Молились за всех 
участников слета, которыми 
стали руководители и помощ-
ники молитвенного служения 

Александр КАСАП, 
молитвенное служение КЧОПетр ПОТАПОВ, ст. Васюринская

Эстафету семейного слу-
жения переняли и в Георги-
евске. Особенно продуктивно 
здесь прошел марафон «Се-
мейное единство», который 
вышел далеко за пределы 
Кавказа и даже России.

Следующий город Пяти-
горск. Здесь Неделя семьи 
увенчалась программой за 
чашкой чая, которая была по-
священа отношению между 
родителями и детьми. За стола-
ми обсуждалось множество во-
просов, касающихся этой темы, 
проведены игры и конкурсы. На 
мероприятии присутствовало 
много гостей.

Пусть Небесный Отец бла-
гословит наши семьи, чтобы 
они были самыми счастливыми 
и с радостью ожидали Господа.

После торжественного служения 
все остались на совместное 
общение и вкушение разных 
плодов.

Сестра Валентина Евтухова, 
руководитель семейного отдела, 
как всегда живо, захватывающе 
и изобретательно придумала для 
семейных пар задания, которые 
нужно было сделать на будущей 
неделе, чтобы это сплотило се-
мьи и люди стали ближе к Богу 
и друг к другу. 

Также был поднят вопрос 
о семейных традициях. Было 
очень интересно и порой не-
ожиданно узнавать жизненные 
истории людей. Кто-то помнит 
свой первый день свидания и 
до сих пор празднует его, также 
помнит сколько прожили вместе 
лет, месяцев и даже дней. Кто-
то встречает субботу семьей 
пением псалмов, причем не вы-
борочно, а подряд с 1 и далее. 
Некоторые имеют традиции 
дарить небольшие подарки друг 
другу в день Божий. 

Валентина Евтухова, химик 
по образованию, предложила 
эффективное удобрение для 
единства семей. Конечно же, 
это любовь. А поскольку «Бог 
есть Любовь», то когда мы 
помещаем Небесного Царя 
на трон нашего сердца, давая 
Ему полное право на управ-
ление и руководство жизнью, 
все остальное будет устроено 
Господом. 

Именно такой девиз прозвучал на открытии молитвен-
ного слета на Кубано-Черноморского объединения.

«МОЛИСЬ, ВЗИРАЯ НА ХРИСТА» 

из 37 церквей нашей конфе-
ренции, а также 28 человек при-
ехали из разных общин, будучи 
побуждаемы Духом Святым к 
изменению молитвенной жиз-
ни. Благодарность пасторам, 
которые позаботились о том, 
чтобы проинформировать о 
мероприятии и направить на 
него представителей от общин. 

Служители церкви про-
изнесли вдохновенные про-
поведи, было очень много 
интересных, свежих, ярких 
молитвенных опытов и некото-

рые из них были записаны ве-
дущим программу «Помолись 
за меня».

В рамках слета получи-
лось организовать «Молитвен-
ную тропу Иисуса Христа» по 
станциям, что также вызвало 
большой восторг у участников 
слета. 

Слет прошел на одном 
дыхании, людям не хотелось 
разъезжаться, еще остались не 
рассказанные опыты и номера 
для выступлений. Там же до-
говорились во всех  общинах 
КЧО провести вечер бдения.

Для того чтобы Дух и же-
лание молиться не угасали, 
последний семинар в вос-
кресение был ориентирован 
на практическое применение 
книги  Эллен Уайт «Молитва». 
Была дана рекомендация, 
сделать «Библию» и эту книгу 
учебниками по молитвенному 
служению. Все поддержали это 
предложение. 

Слава Богу за это меро-
приятие!
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ТРИ ЖЕЛАНИЯ  
ПРАЗДНИК ДЕТСТВА И ЗНАНИЙ

Так назывался первый подростковый 
слет в рамках масштабного проекта «По-
коление NEXT» по работе с подростками, 
который прошел с 8 по 12 сентября в 
живописной зоне отдыха «Кардинал», 
расположенной в прибрежном посёлке 
Азербайджана – Набрани.

Что может быть лучше, чем летом из жаркого и 
знойного города уехать в прохладные и красивые 
горы Архыза?

С самого начала и до сво-
его завершения лагерь со-
провождался удивительными 
духовными опытами. За день 
до старта лагеря появился 
удручающий прогноз погоды, 
согласно которому все пять 
дней лагеря ожидались дожди, 
хотя ранее синоптики обещали 
солнечные дни. Встал вопрос о 
переносе лагеря на следующий 
год. Но команда лагеря решила 
довериться Богу и всё-таки про-
вести лагерь. И Бог, конечно же, 
не разочаровал! Погода была 

Именно так думала молодежь, которая посетила мо-
лодежный слет в Архызе. Всего таковых было более 200 
человек! Ребята приехали из Москвы, Петербурга, Сибири, 
Хабаровска, Ставрополья, Ростова-на-Дону, Поволжья и 
всего Краснодарского Края! 

Всю неделю по прогнозу должен был быть дождь, но Бог 
дал хорошую погоду! Ребята в течение семи дней ходили в 
походы вместе с проводниками, слушали интересные лекции, 
духовно возрастали и физически укреплялись. 

Кульминацией всех событий стал двухдневный поход в 
четверг. Четыре группы, следующие разными маршрутами, 
встретились на Софийских озерах. Чтобы своими глазами 
увидеть крещение семи человек, решивших доверить свои 
жизни Богу.

Хотелось бы поблагодарить служителей Валерия Ле-
винского и Евгения Скрипникова, а также их команды за 
организацию всего мероприятия.

Слава Богу, что Он, дарует церкви такие таланты и воз-
можность проводить лагерные мероприятия, на которых 
можно получить вдохновение и подкрепляет свою веру.

Дорогие братья и сестры, давайте молиться за дальней-
шие мероприятия на этом месте, чтобы еще больше молодых 
людей, приняли решение доверить свои жизни Богу.

замечательной и очень солне-
чой во все дни лагеря.  

В ходе лагеря уроки друж-
бы изучали четыре команды: 
«Небесные жители», «Божьи 
лучики», «Нетипичные джентль-
мены» и «Великолепные ры-
цари». Они узнали, кто же он 
такой – настоящий друг, кто 
является Уникальным Другом 
каждого человека и куда могут 
привести друзья. Кроме того, 
в программе лагеря были не-
обычные поделки со смыслом, 
интеллектуальная викторина, 

мероприятия, чтобы ребята, 
подружившиеся на слете, имели 
возможность развивать дружбу 
между собой и Самым Лучшим 
Другом на все времена. 

Молитесь, пожалуйста, за 
наш проект! Мы нуждаемся в 
Вашей молитвенной поддерж-
ке, чтобы Господь благословил 
и дал видение, как наилучшим 
образом осуществить всё заду-
манное для этих юных, ценных 
для Бога душ!

   НА ВСЮ ЖИЗНЬ»

спортивные состязания, твор-
ческие минутки, уроки здоровья 
и ещё много чего интересного.

Одним из главных событий 
лагеря стало крещение настав-
ницы, которое было проведено 
в лагере, чтобы ребята воочию 
увидели, что венцом дружбы 
с Творцом становится завет с 
Ним. Завораживащая церемо-
ния состоялась в живописном 
водоёме, окружённом красивы-
ми зелёными деревьями.

На заключительном вечере 
слета команды подготовили 

СЕМИКРАТНОЕ БЛАГОСЛОВЕНИЕ АРХЫЗА

сценки и выступления, посвя-
щённые своим впечатлениям о 
мероприятии.  Встреча завер-
шилась посиделками у костра, 
где ребятам представилась 
возможность самостоятельно 
разукрасить пряники и повезти 
их домой в качестве подарка 
родителям.  

Конечно, всегда трудно 
расставаться после лагерной 
программы, поэтому проект 
«Поколение NEXT» по работе 
с подростками предусматри-
вает различные последующие 

Александр БУРКОВ, г. Краснодар 

Марина ДУДАРЕВА,
отдел детского служения 

РКО Вера ЗОРЯ

КАК ПРОШЛО БЛАГОСЛОВЕНИЕ ДЕТЕЙ НА НОВЫЙ УЧЕБНЫЙ ГОД

Отдел информации, Баку-1,
Азербайджан

После детского стихотворения 
о школе и притчи о важности труда 
педагога, ребята сами предстали в 
роли учителей, разыграв интерес-
ную сценку под названием «Педсо-
вет». Дети, подростки и молодежь 
рассуждали о том, какой предмет 
следует считать самым главным и 
изучать более углубленно. Каждое 
мнение обосновывалось библейски-
ми текстами. 

В заключении детской програм-
мы всеми ребятами было исполне-
но прекрасное песнопение «Дети 
Неба» о желании, взявшись за руки, 
поднять свои взоры к Небесам. 

Ребятам, идущим в первый 
класс, были вручены небольшие 
светильники, чтоб их путь всегда 
был освещён Божьим словом. Всем 
школьникам и студентам подарили 
карандаши с семенами лаванды, 
как символ того, что учеба — это 
семена, которые смогут дать плоды. 
Вслед за этим пастор и пресвитеры 
совершили молитву, прося Господа 
о благословении на предстоящий 
учебный год и о том, чтобы дети, 
подростки и молодежь продолжали 
обучение в Школе Христа. 

Для детей была под-
готовлена интересная 
программа под назва-
нием «Три желания». В 
рамках встречи прово-
дились библейские часы, 
игры, купания в водоеме. 
Каждый день ребята с на-
ставниками и учителями 
готовили выступления на 
вечерние богослужения. 

По уже сложившей-
ся традиции в пятницу 
состоялась – ярмарка. 

Ребята приготовили 
небольшую интересную 
сценку. Им вручили спе-
циальные подарки со-
ответственно возрастам 
детей. 

В завершении меро-
приятия прозвучала мо-
литва о благословении 
детей на учебный год и 
пожелание детям, чтобы 
Иисус стал для них луч-
шим Другом и Учителем. 

В этот благодатный день дети раскрыли свои сердца и таланты 
для Господа. Детский отдел подготовил программу, во время которой 
ребята прославляли Бога и Его мудрость. 

Было отмечено, что за лето дети выполнили домашнее задание 
– переписали книгу «Есфирь».

Много добрых и нужных пожеланий услышали в этот день ре-
бята. Двое детей пойдут в школу «в первый раз в первый класс» их 
поздравили отдельно.

Пастор Андрей Васильев в проповеди обратил внимание родите-
лей на то, что их задача – обратить внимание детей на Слово Божье. 

Была совершена молитва о благословении детей на новый 
учебный год.

Ну и, конечно, какой праздник без подарков и праздничного сто-
ла? Получив подарки и благие пожелания, дети обещали стараться, 
чтобы овладеть тайнами Божьего Слова и премудростью школьных 
наук. Взрослые же пообещали молиться каждый день, чтобы Святой 
Дух руководил волей и разумом ребят.

Наталья СЕМАК Тамара ЛОШАК 

Ольга ШОПИНА, Екатерина ВИШНЯКОВА 

О важности того, чему учат 
в школе, размышляли дети и 
взрослые в рамках програм-
мы, посвященной началу но-
вого учебного года, которая 
прошла 3 сентября в первой 
Ростовской общине. 

В общине города 
Кропоткин 3 сентября 
состоялось благосло-
вение детей на новый 
учебный год. 

Ежегодной доброй тради-
цией в Адвентистской Церкви 
является благословение детей 
и молодежи на очередной учеб-
ный год. На Богослужении в 
общине села Александровское 
Ставропольского края в начале 
сентября прошла торжественная 
программа, в которой дети при-
няли активное участие.

Прошедшим летом 
на территории Ростов-
ско-Калмыцкого объ-
единения прошло дет-
ско-семейное выездное 
Богослужение. На ме-
роприятие съехались 
ребята с родителями 
со всего объединения, 
а также было много го-
стей с соседних терри-
торий. 

В Вешенской общине 27 августа прошло необычное 
богослужение. Все родители с детьми устремились в 
Божий дом, чтобы получить благословение от Господа 
на предстоящий учебный год. 

...В РОСТОВЕ-НА-ДОНУ ...В СТАНИЦЕ ВЕШЕНСКОЙ 

Дети участвовали в Богослу-
жении, прославляя Господа. Они 
представили сценку о важности 
предметов в школе. Также были 
показаны фотографии детей с 
ранних лет до сегодняшнего дня.

Пастор обратился к детям с 
небольшим наставлением о том, 
что в самые сложные моменты 

в школе у них есть лучший по-
мощник, к которому они всегда 
могут обратиться. В конце про-
граммы дети получили приятные 
подарки, после чего состоялось 
застолье и приятное общение. 
Великая благодарность Богу за 
наших детей, ведь они будущее 
церкви. 

... В КРОПОТКИНЕ

...В СЕЛЕ АЛЕКСАНДРОВСКОЕ

Ребята могли заработать «жела-
ния» (местная валюта слета) на 
разных станциях – музыкальных, 
Библейских и спортивных. За 
заработанные средства ребята 
«приобретали» в местных мага-
зинах разные товары. 

Для взрослых каждый день 
проходили полезные семинары по 
воспитанию детей. Все участники 
встречи получили много положи-
тельных эмоций и с нетерпением 
ждут следующего лета, чтобы 
встретиться снова! 
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Активная адвентистская молодежь азербайд-
жанской общины из города Баку служит Господу 
разными способами. Немного расскажем о по-
следних мероприятиях, в которых ребята приняли 
участие. 

Волонтерская группа 
«Мы рядом», созданная 
по инициативе актив-
ных членов Адвентист-
ской церкви поселка 
Ильский продолжает 
свою деятельность, ор-
ганизуя различные со-
циальные мероприятия 
для взрослых и детей.

Мужской клуб общины Красного Сулина в 
очередной раз доказал, что создан не только 
для умных разговоров за столом.

1 сентября - праздник детства и знаний, но что-
бы к нему подготовиться, родителям приходится 
потратить значительное количество денежных 
средств. А если семья многодетная, то нужная 
сумма становится практически неподъемной.

С 4 по 6 июля на христианской базе отдыха в 
Ростовской области прошёл необычный слёт для 
особенных детей и их родителей. 

В одну из суббот 
на Богослужении в Ве-
шенской общине про-
звучал призыв о рас-
пространении газет в 
ст. Боковской, выпол-
няя поручение Иисуса 
Христа о личном слу-
жении – нести весть 
спасения людям, от-
крывать истину Слова 
Божия, вдохновлять 
людей на осознание 
своей греховности и 
указывать путь ко Спа-
сителю.

Церковь Адвентистов седьмого дня в Симферополе приняла 
участие в рамках крымской региональной акции  «Готовимся к 
школе». 

19 августа адвентистская 
молодежь совместно со своими 
друзьями не из церкви собра-
ла средства для организации 
и проведения программы в 
одном из приютов Баку детям, 
подвергшимся разным формам 
насилия. Для них в интерак-
тивной форме была представ-
лена программа «8 принципов 

Так, летом была органи-
зована вещевая акция для 
малоимущих семей. Для ее 
организации была сформи-
рована команда, куда вошли 

Сестра Елена живет со своими малолетними 
сыновьями в доме, купленном девять лет назад. 
Уже тогда крыша была отнюдь не новой, но, благо-
дарность Богу, все эти годы не создавала проблем. 
И вот сейчас, во время дождя, Лена неожиданно 
услышала странные звуки с потолка. Сердце на-
полнилось тревогой – крыша протекала… Что 
делать? Обратиться к церковной семье!

 Как только был приобретен материал для ре-
монта – за дело взялся мужской клуб во главе со 
старшим дьяконом общины. В один из воскресных 
дней августа с утра пораньше восемь братьев 
оставили свои дела и приехали помочь сестре. 
Каждый знал, что нужно делать, а потому и работа 
спорилась. Сначала разобрали одну часть крыши, 
привели ее в порядок и покрыли, затем также по-
ступили и со второй половиной. Помощь Господа, 
мастерство и слаженность в работе братьев увен-
чались успехом – задолго до вечера новая крыша 
украшала дом сестрички.

После плодотворного труда всегда хочется 
потрудиться и за столом. Вкуснейшая картошка, 

Эльшан ДЖАББАРОВ, 
Азербайджан

Светлана ТОЛСТОБРОВА,
отдел информации, 

п. Ильский

Надежда и Богдана НАСОНОВЫ,
г. Красный Сулин

Надежда ПОПОПВА, РКО 

Екатерина ВИШНЯКОВА,  
отдел информации, 

ст. Вешенская
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Надежда ПОПОВА, РКО

СВЕТ МИРУ
  МОЛОДЕЖЬ АЗЕРБАЙДЖАНА       
В ДЕЙСТВИИ    

МЫ РЯДОМ  

ПОДАРКИ ДЛЯ ШКОЛЬНИКОВ

ПРАЗДНИК ДЕТСТВА И ЗНАНИЙ ЛИЧНОЕ СЛУЖЕНИЕ НА БОЖЬЕЙ НИВЕ

здоровья», где молодежь де-
лилась ценной информацией 
касательно здорового образа 
жизни и здоровья в целом. Так 
же была организована закупка 
овощей, фруктов и сладостей. 
Дети остались довольны как 
программой, так и угощениями. 

Через неделю, 26 августа 
молодежью церкви была орга-

низована небольшая кампания 
против курения и здорового 
образа жизни. Встретившись в 
одном из парков города Баку, 
молодежь распределившись 
по парам подходила к курящим 
людям и в обмен на сигареты 
дарила им книгу «Новое на-

МУЖСКОЙ КЛУБ НА КРЫШЕ

ТРУД ДЛЯ ОСОБЕННЫХ ДЕТЕЙ

чало» с советами, как бросить 
курить, а так же сладкий пре-
зент и закладку со словами 
ободрения из Священного 
Писания. Были люди, которые 
с готовностью отдавали пачки 
сигарет и говорили, что хотят 
распрощаться с этой пагуб-
ной привычкой. Тем, кто не 
курил, так же были подарены 
мини брошюры о поддержании 
здорового образа жизни и за-
кладки со словами ободрения. 
Многим была по душе эта 
кампания. 

Спустя еще одну неделю, 
3 сентября, продолжая кам-
панию против курения моло-
дежь отправилась в другой 
парк Баку, чтобы поделиться 
книгами и словами ободрения 

В итоге в конце 
августа собрались 10 
человек со всех райо-
нов, чьи сердца горели 
для выполнения дела 
Божьего. Разошлись 
парами по улицам и 
разнесли 1000 газет, на 
которых ранее прикре-

4 сентября 30 первоклассников из многодетных семей, попавших в труд-
ную жизненную ситуацию, получили в подарок новенькие рюкзачки со всеми 
школьными принадлежностями.  

Адвентисты Симферополя пригласили детей из семей, которые являют-
ся  получателями социальных услуг Симферопольского городского центра 
социальных служб, детей с ограниченными возможностями здоровья на 
праздник, посвященный началу нового учебного года. Все присутствующие 
в зале окунулись в неповторимую атмосферу, проникнутую теплом и душев-
ностью. Ребята с удовольствием играли в развивающие игры, участвовали 
в конкурсах,  отгадывали загадки, наслаждались шоу мыльных пузырей под 
руководством опытных организаторов. Самые активные получили призы и 
подарки. 

В завершении мероприятия первоклашкам торжественно вручили школь-
ные ранцы с пожеланиями отличной учебы, крепкого здоровья и благополучия.

Симферопольский городской центр социальных служб для семьи, детей 
и молодежи на своем сайте выразили благодарность Адвентистстской церкви 
за милосердие и заботу о тех, кто остро нуждается в социальной поддержке.

из Слова Божьего. Здесь люди 
также соглашались отдать 
свои сигареты в обмен на по-
дарок. Некоторые брали книги 
для своих родителей. Несколь-
ко человек даже оставили 
свои телефонные данные для 
дальнейшей связи. Было при-
ятно видеть положительно на-
строенных граждан, которым 
небезразлично их здоровье и 
здоровье их близких.

Работа в этом направлении 
активно продолжается. Впе-
реди новые идеи и желание 
достигать людей через это 
молодежное служение. 

не только члены церкви, но и 
другие жители поселка. Они 
помогали раскладывать вещи 
и расклеивали объявления 
оба акции.

Также была создана еще  
одна команда волонтёров, ко-

торые уже непосредственно во 
время акции могли помогать 
выбирать вещи. 

Кроме того был запущен 
новый проект «Корзина Добра» 
в поддержку одиноких матерей, 
которые без мужей воспиты-

вают детей. Поучаствовать в 
проекте, могли все желающие, 
которые готовы были пожертво-
вать килограмм продуктов для 
нуждающихся. Многие несли 
овощи и фрукты со своих при-
усадебных участков. 

Продуктовая помощь пред-
лагалась тем, кто приходил на 
вещевую акцию. Многие были 
приятно удивлены и очень бла-
годарны. 

Напомним, что волонтер-
ская группа «Мы рядом» была 
создана в мае 2020 года. Се-
годня в нее входят как члены 
церкви, так и активные местные 
жители. К группе примыкают 
также и представители дру-
гих конфессий. За это время 
многие уже четко знают свои 
обязанности и стали настоящей 
командой. 

с салатом, приготовленным хозяйкой – что 
может быть лучше?! В довершение всего – 
сладкий арбуз!

Еще одна важная деталь – старший сын 
Елены, Женя, был свидетелем посвященности 
братьев и даже старался помогать. Хочется 
верить, что в сердце мальчика это останется 
надолго, и он будет поступать так же, когда 
возмужает.

Елена и ее мама, остались очень доволь-
ны и благодарны, во-первых, Господу, а потом 
и братьям. Так держать, братья! Встреча муж-
ского клуба состоялась…

Именно поэтому общинами Ростовско-Калмыцкого 
Объединения был предложен социальный проект по-
мощи таким семьям. 

В рамках этого проекта были подготовлены по-
дарочные канцелярские наборы для каждого ребёнка. 

Благодаря акции, 1 сентября 16 детей из много-
детных и малообеспеченных семей получили такие 
подарки. Родители и дети были приятно удивлены 
подобному вниманию.

В программе слёта были полезные тренинги и се-
минары для отдыхающих. А также занятие, где ребята 
мастерили интересные поделки, купание, духовные за-
рядки, просмотр фильма и вечер у костра. Примечатель-
но то, что это была юбилейная – уже десятая встреча. 

Также в начале августа на базе отдыха прошло 
мероприятие для слабовидящих в начале августа. 
Много общения, полезный отдых на природе и духовные 
встречи ждали всех, кто его посетил.

пили листовки с телефонами 
горячей линии и предложе-
нием бесплатной подписки 
на газеты. Господь Духом 
Святым действует в сердцах 
людей – в тот же вечер по-
следовал звонок от женщины 
желающей, подписаться на 
газету.

В завершении труда бла-
говестников ждал совместный 
обед, во время которого они 
делились приобретенными 
опытами. 
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ПРОДОЛЖЕНИЕ. 
НАЧАЛО НА СТР. 1

ЧТО ЕСТЬ ИСТИНА?

НЕМЕРКНУЩАЯ НАДЕЖДА

КАК БОГ ПОМОГАЕТ ПРОТИВОСТОЯТЬ СТРЕССУ

ПАВЕЛ ЛУГОВОЙ, 
Пастор донсКого Поля 

Мы продолжаем наши рассуждения о церк-
ви. Сегодня мы вместе посмотрим еще на одно 
сравнение церкви, которое дает нам Бог. 

ВЫ - СОЛЬ  ЗЕМЛИ 
«Вы – соль земли. Если же 

соль потеряет силу, то чем 
сделаешь ее соленою? Она уже 
ни к чему негодна, как разве 
выбросить ее вон на попрание 
людям». (Матф.5.13).

«Соль – добрая вещь; но 
ежели соль не солона будет, 
чем вы ее поправите? Имейте 
в себе соль, и мир имейте между 
собою» (Марк.9.50).

Христос, говоря о церкви и о 
каждом верующем, говорит нам: 
ВЫ – СОЛЬ земли! Это ПРЕДНА-
ЗНАЧЕНИЕ церкви…

ДОБЫЧА СОЛИ
Проведем небольшой экс-

курс в историю и технологию того, 
как на нашем столе появляется 
этот продукт. Раньше люди до-
бывали соль из золы, образовав-
шейся после сжигания некоторых 
видов растений. К золе добавля-
лась морская вода, затем смесь 
высушивалась и становилась 
продуктом, пригодным для под-
саливания еды.

Сегодня добычей соли за-
нимаются более 100 стран по 
всему миру. Природные запасы 
этого растворимого минерала 
поистине огромны – соль содер-
жится в соляных озерах, есте-
ственных соляных рассолах и в 
недрах Земли, при этом глубина 
залегания каменных пластов 
порой превышает 5 км. Ученые 
подсчитали, что того количества 
соли, которое содержится в воде 
морей и соленых озер, хватило 
бы на то, чтобы покрыть нашу 
планету пластом 45-метровой 
толщины. 

На сегодняшний день исполь-
зуется несколько видов добычи 
соли:

Бассейновый способ ис-
пользуется для добычи само-
садочной соли, образующейся в 
воде морей и озер. По сути, этот 
способ был подсказан людям 
самой природой. 

Если ее залежи располага-
ются на глубине от 100 до 600 
метров, то добыча ведется шахт-
ным способом.

Другой способ добычи ка-
менной соли называется под-
земным выщелачиванием. На 
месторождении закладывается 
сеть скважин, в которые зака-
чивается пресная горячая вода, 
растворяющая солевую породу. 
Превратившийся в жидкость 
солевой раствор выкачивают 
с использованием шламовых 
насосов. Поступая в огромные 
вакуумные резервуары с по-

Нам всегда хочется, чтобы 
трудности быстро заканчивались, 
и избавление было скорым. В Ва-
вилоне среди пленников появились 
вестники, которые стали воодушев-
лять народ тем, что очень скоро 
Господь вмешается и избавит Свой 
народ. Поэтому Бог через Иеремию 
посылает специальную весть, что-
бы исправить ложные ожидания 
и спасти от разочарования. Бог 
открывает Свой план народу и со-
общает, что скорого освобождения 
из плена не будет. Плен продлится 
70 лет (Иер.29:10). А это значит, что 
большинство из тех, кто приведен 
в плен, не вернутся обратно на ро-

ниженным давлением, солевой 
раствор начинает испаряться, а 
кристаллы соли оседать на дно. 
Измельчают полученную соль с 
помощью центрифуги. 

Этот способ добычи поварен-
ной соли, который еще называют 
вакуумным, имеет ряд преиму-
ществ, в том числе, невысокую 
себестоимость рассола, возмож-
ность добычи продукта в глубо-
козалегающих месторождениях 
(от 2 км), минимум человеческих 
ресурсов и прочее.

Изначально добытая соль 
является технической – ее на-
зывают галлит.

Однако при добыче может 
быть использован уникальный 
технологический процесс, кото-
рый дает возможность добывать 
соль высокого качества класса 
«Экстра».

ХИМИЯ СОЛИ
Натрий – химический эле-

мент первой группы, третьего 
периода периодической системы 
Менделеева, с атомным номером 
11. Как простое вещество пред-
ставляет собой мягкий щелочной 
металл серебристо-белого цвета. 
Под высоким давлением стано-
вится прозрачным и красным, как 
рубин. С водой натрий реагирует 
очень бурно, помещенный в воду 
кусочек натрия всплывает, из-за 
выделяющегося тепла плавится, 
превращаясь в белый шарик, ко-
торый быстро движется в разных 
направлениях по поверхности 
воды, реакция идет с выделени-
ем водорода, который может вос-
пламениться и происходит взрыв.

Хлор – химический элемент с 
атомным номером 17. Принадле-
жит к 17-й группе периодической 
таблицы химических элементов, 
находится в третьем периоде 
таблицы. Химически активный 
неметалл. Входит в группу гало-
генов. Простое вещество хлор 
при нормальных условиях — 
ядовитый газ желтовато-зеленого 
цвета, тяжелее воздуха, с резким 
запахом и сладковатым, «метал-
лическим» вкусом.

Сочетание этих двух эле-
ментов образует натрий хор или 
хлорид натрия.

ПРИМЕНЕНИЕ СОЛИ
Согласно данным специаль-

ного Института Соли, соль можно 
применять 14000 способами!

Перечислим несколько ос-
новных способов:

• Строительство (в раствор, 
соляные блоки).

• Приготовление пищи (вар-
ка, консервация).

• Очищение (канализация, 
удаление запаха).

• Стирка белья (удаление 
пятен, сохранение цвета).

• Домашнее хозяйство 
(борьба с насекомыми, с оледе-
нением).

• Личная гигиена (уход за по-
лостью рта, укусы от насекомых, 
скраб, лечение).

ДУХОВНЫЕ 
АССОЦИАЦИИ 

Христос делает специальное 
сравнение церкви и каждого ве-
рующего с солью. Что Он хотел 
сказать этим сравнением каждо-
му из нас?

Строительство. «Из Кото-
рого все тело, составляемое и 
совокупляемое посредством 
всяких взаимно скрепляющих 
связей, при действии в свою 
меру каждого члена, получает 
приращение для созидания са-
мого себя в любви» (Ефес.4.16).

Когда строится организм 
церкви из крайне противополож-
ных вещей (натрий – взрывается, 
хлор – отравляет), то здесь как 
раз и проявляется действие Бо-
жьей благодати. Церковь растет и 
эти негативные проявления могут 
становиться крайне позитивными 
и еще больше делать крепче 
церковь, которую Бог созидает.

Приготовление пищи. «Вы 
– соль земли. Если же соль по-
теряет силу, то чем сделаешь 
ее соленою? Она уже ни к чему 
негодна, как разве выбросить 
ее вон на попрание людям» 
(Матф.5.13).

Здесь сразу необходимо 
обратить внимание на такие 
моменты: 

• Вкусовое применение (со-
леное, т.е. делает безвкусные 
продукты привлекательными).

• Консервация (предохраняет 
от порчи, как сам продукт, так и 
те продукты, которые могут с ней 
соприкоснуться).

Очищение. «И всякий, име-
ющий сию надежду на Него, 

Соль по вкусу ни с чем не спутать,
Хоть крупица ее во рту.
Наша верная жизнь кому-то
Станет стрелочкой ко Христу.

Наша истинная соленость
Жажду вызовет у людей.
То не догмы – в Христа влюбленность.
Послушанье Его детей.

Не претензии и упреки – 
Благодарного сердца пульс
Нашим зрителям даст уроки, 
Те, что нам преподал Иисус.

Наша вера должна быть солью
Среди сладких и горьких блюд.
Мы должны дорожить той ролью:
«Соль земли»; так не всех зовут.

Жизнь без страха и компромисса,
Жизнь с мозолями от любви
Даст кому-то из тьмы пробиться
И к Христовой припасть крови.

Божья чистая жизнь святая 
Отличает от мира нас.
Это трудно порой, я знаю…
Но сверх сил Бог труда не даст.

Иисус – наша Соль и Святость.
На Него каждый день смотри.
Жизнь соленая будет в радость,
Если Бог твой живет внутри.

Если Бог – победитель боли, 
Победитель греха и лжи, 
Люди вкус ощутят той соли, 
Что даст жажду для их души.

Их подделкою не обманешь:
Много пресных, увы, церквей…
Если ты соленым не станешь, 
Все напрасны слова, поверь.

Светлана Теребилина

очищает себя так, как Он чист» 
(1Иоан.3.3).

В первую очередь верующий, 
если желает в этом мире быть 
«солью», просто обязан думать 
о своей чистоте перед Богом, 
чтобы было что продемонстри-
ровать и этому миру.

Стирка. «Если же ходим во 
свете, подобно как Он во све-
те, то имеем общение друг с 
другом, и Кровь Иисуса Христа, 
Сына Его, очищает нас от вся-
кого греха» (1Иоан.1.7).

Этот процесс в жизни христи-
анина, который желает быть «со-
лью» в этом мире, продолжается 
постоянно. Эта «стирка правед-
ности» происходит всякий раз, 
когда мы споткнулись и понимая 
о том, что мы запачкались вновь 
идем ко Христу за этим очище-
нием. Причем верующий человек 
не стесняется свидетельствовать 
о своем опыте очищения перед 
другими людьми (примеры: Пс.32 
и 50).

Домашнее хозяйство. Хри-
стос, говоря о церкви как соли, 
тут же описывая церковь как 
свет, совместил эти понятия: «Вы 
- соль земли. Если же соль по-
теряет силу, то чем сделаешь 
ее соленою? Она уже ни к чему 
негодна, как разве выбросить 
ее вон на попрание людям. Вы - 
свет мира. Не может укрыться 
город, стоящий на верху горы. 

И, зажегши свечу, не ставят 
ее под сосудом, но на подсвеч-
нике, и светит всем в доме» 
(Матф.5.13-15).

Применение соли (нашего 
влияния) должно начинаться с 
ДОМА. Именно в семье может на-
чаться положительное влияние 
нас как христиан. 

Личная гигиена. «Ибо сло-
во Божие живо и действенно и 
острее всякого меча обоюдоо-
строго: оно проникает до раз-
деления души и духа, составов 
и мозгов, и судит помышле-
ния и намерения сердечные» 
(Евр.4.12).

Христианин в первую оче-
редь следит за собой и своим 
духовным здоровьем. Он для 
этого пользуется всеми средства-
ми для этого: Библия, молитва, 
посвящение, сотрудничество с 
Богом.

ЧТО ДЕЛАЕТ БОГ
Бог берет нас, такими как 

мы есть:
• Взрывных и непредсказуе-

мых (как натрий)…
• Язвительных и ядовитых 

(как хлор)…
• И желает с каждого из нас 

сделать ХРИСТИАНИНА – как 
СОЛЬ для этого мира.

Давайте задумаемся каж-
дый о себе: являюсь ли я солью 
для мира или нет? Могу я быть 
полезен или меня выбросят на 
попрание?

Нам может казаться эта план-
ка очень высокой, и даже вообще 
недостижимой вообще. Но это не 
так. Если бы это было чем-то не-
достижимым, то Христос вообще 
не поднимал бы эту тему совсем.

 Смотря на это сравнение, 
многие верующие опускают руки, 
видя, что они не похожи на соль. 
Что из нашего сочетания «натрия 
и хлора не получился хлорид 
натрия»… Но, может быть, мы 
смотрим не под таким углом зре-
ния?! Дело в том, что мы, сами 
по себе так никогда и не сможем 
стать «солью» для этого мира. 
Это процесс, но этим занимается 
Бог, если мы Ему разрешаем!

Как это происходит?
Журналистка Эбигайл Ван 

Берен как-то сказала: «Церковь 
– скорее лечебница для грешни-
ков, чем музей святых». 

И Божья благодать работает 
в такой химической лаборатории 
церкви, чтобы из меня или вас 
вместо хлора или натрия сделать 
совершенно новое вещество или 
личность с качествами хлорида 
натрия…

Давайте, вместо критики и 
неправильной самооценки, про-
сто отзовемся на призыв Христа 
и последуем за Ним, а Он нас 
сделает солью земли!

Аминь! 

дину и там в плену и умрут. Только 
дети доживут до того момента, ког-
да Бог исполнит Свое слово. В чем 
суть этой вести? В чем ее благость 
для пленников? 

Для того, чтобы спасти народ, 
Богу не нужно их возвращать в 
Иудею. У Бога цель не спасти их 
от плена и вернуть на родину, а 
спасти их в плену, возвратив к Богу! 
Цель не в том, чтобы изменить об-
стоятельства, улучшив их, а в том, 
чтобы спасти иудеев, как народ 
Божий, чтобы у этого народа было 
будущее, чтобы Иудейский народ 
не исчез, чтобы Мессия пришел и 
человечество было спасено. Пото-

му Бог приглашает надеяться не на 
временное избавление сейчас, а на 
будущее вечное спасение. 

Внимание, сосредоточенное 
на спасении, которое принесет с 
Собой Искупитель, укрепляет веру, 
делает сильным дух, сохраняет на-
дежду при любых обстоятельствах. 

В ОЖИДАНИИ 
ИЗБАВЛЕНИЯ

Понимая, что избавление будет 
не так быстро, как хочется, нам 
нужно запастись терпением. Но, 
с терпением, ожидая, верующие в 
Бога люди не предаются унынию 
и не бездействуют. Они занимают 
активную позицию по отношению 
к жизни и обществу. И их позиция 

направлена на созидание, на тво-
рение добра, блага. Бог призывает 
ожидающих избавления, жить так, 
будто они не в плену. Запастись 
оптимизмом и обустраивать свою 
жизнь там, где вы есть, становиться 
сильнее и больше, а не умаляться 
(Иер.29:5-6). Более того, заботить-
ся не только о себе и своей семье, 
но и о городе, в котором живешь и 
о его жителях. «И заботьтесь о бла-
госостоянии города, в который Я 
переселил вас, и молитесь за него 
Господу; ибо при благосостоянии 
его и вам будет мир» (Иер.29:7). 
Служение помощи, заботы, под-
держки тем, кто нуждается, все что 
доброе и благое – все это нужно 
делать, ожидая. 

Дорогие друзья, ободримся! 
Пусть обстоятельства не смущают 
нас. Бог любви управляет абсолют-
но всем, что происходит на земле. 
У Него есть план, чтобы спасти нас 
и ничто Ему в этом не помешает. 
Бог исполнит Свои намерения. 
Верьте Ему! Надейтесь на Него! 
Он исполнит слово Свое! Второе 
пришествие обязательно будет! По-
тому, ожидая этого события, удвоим 
наши усилия, творя добро, помогая 
тем, кто в беде, проповедуя Еван-
гелие, даря людям надежду! И Бог 
неизменно будет с нами, потому 
что Он сказал: «и се, Я с вами во 
все дни до скончания века. Аминь!» 
(Мф.28:20).

Эдуард СИМИНЮК, 
президент Крымской миссии 
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Нечасто в нашей газете бывают разговоры 
по душам, в основном публикации о событиях 
и мероприятиях. Но ведь жизнь человека, по-
святившего себя Богу, порой является лучшим 
свидетельством. Поэтому сегодня мы публикуем 
интервью сестры из краснодарской молодежной 
церкви, Елены Фоменко, которая в этом году от-
метила физический и духовный юбилей. 

Слово стресс прочно вошло в жизнь каждого че-
ловека. Даже дети знают, что значит это слово и на-
сколько губительна и разрушительна наша реакция 
на стресс. 

- Елена вы пережили ду-
ховное рождение непосред-
ственно перед крещением?

- Вообще, духовное рож-
дение я испытала в мае двух-
тысячного года. У меня тогда 
был такой инсайт, озарение что 
Иисус вошел в мое сердце и Он 
– мой Спаситель. Причем при 
этом я ни с одним религиозным 
или верующим человеком прак-
тически не общалась на тот 
момент. То есть это было чисто 
воздействие Духа Святого, как 
я сейчас понимаю. 

Это произошло на лекции 
психолога, когда она рассказа-
ла евангельскую притчу. 

До этого я смотрела фильм 
«Иисус», детям читала детскую 

Беседовал Михаил ВОЛГИН,
г. Краснодар, 

молодежная церковь

Людмила ВЕРЛАН, 
психолог, г. Краснодар

ЖИЗНЬ С БОГОМ
  ЕЛЕНА ФОМЕНКО:       
«ЦЕРКОВЬ - ЭТО СЕМЬЯ, 
ОБЪЕДИНЁННАЯ ИСТИНОЙ»    

Библию. У меня было такое 
понимание, что что-то есть в 
этой жизни. Но именно такое 
озарение, что Иисус – мой 
Спаситель и Он живет в моем 
сердце, это произошло как раз 
после этой лекции. Очень такое 
яркое озарение было. 

- Какое благословение 
вы видите от того, чтоб на-
ходитесь в сообществе веру-
ющих? Что для вас Церковь 
вообще?

- Как на одной проповеди 
отметил пастор нашей общины 
Данила Кадашев, мир очень 
разобщен. И даже если с чело-
веком случаются очень крутые 
горки – как например, у него в 

19 лет ушла из жизни его мама, 
– он одинок в этом. Единствен-
ный, кто рядом всегда с нами – 
это Иисус и Церковь. Все-таки, 
верующие люди имеют такое 
благословение, что они в этой 
жизни не одиноки, в отличие от 
всего остального мира. Поэтому 
для меня Церковь – это, да, се-
мья. Семья, объединенная ду-
ховными ценностями и истиной. 

- А ты помнишь тот мо-
мент, когда впервые почув-
ствовала себя частью се-
мьи? 

- Вообще, мне это слож-
новато, потому что у меня 
достаточно сиротский дух и 
отверженность сформирована 
была в силу моего детства. Ну, 
все мы родом из детства. 

Так, отчим меня посылал 
покупать цветы на восьмое 
марта всему нашему женскому 
составу семьи. Он был один 
мужчина, а все остальные 
были женщинами. С той поры 
я всегда занимала активную 
позицию. Я никогда не ждала 
что кто-то обо мне позаботится, 
кто-то что-то сделает для меня.

А в церкви я почувствова-
ла вот такое человечное от-
ношение. Впервые благодаря 
пастору Валерию Левинскому, 
потому что он реально очень 
человечный, заботливый слу-
житель. И сейчас я именно 
ценю эту вот возможность об-
ратиться за помощью. Хотя, 
наверное, все равно в моем 
жизненном балансе больше 
актива, чем пассива.

- Но если так рассуждать, 
то не получится ли что Цер-
ковь может стать просто воз-
мещением невосполненных 

Достаточно часто сталки-
ваюсь со стрессовыми ситуа-
циями, и только с Божьей по-
мощью справляюсь со всеми 
последствиями непредвиден-
ных стрессов. Расскажу о двух 
ярких случаях.

Много лет тому назад при-
шлось испытать на себе мощ-
ное воздействие стресса как 
силы, превышающей прису-
щие мне возможности. Меня 
пригласили приехать в незна-
комый южный для меня город, 
чтобы провести обучающий 
семинар. Так уж получилось, 
что приехала туда вечером. 
Позвонила по телефону-авто-
мату своей знакомой, чтобы 
уточнить, как удобней про-
ехать. Она рассказала, куда 
надо пройти на трамвайную 
остановку, но назвала другой 
номер дома. Сотовых телефо-
нов тогда еще не было.

Нашла нужный трамвай, 
вышла на указанной остановке 
и пришла в ужас. Это был част-
ный сектор, без освещения и 
около 11 часов ночи. 

Шла достаточно долго, 
все время про себя молясь. 
Услышала в переулке голоса, 
пошла туда и мне там объ-
яснили, что я забрела совсем 
не туда и идти надо совсем в 
другую сторону.  Вернулась 
обратно на ту же улицу, стою 

КАК БОГ ПОМОГАЕТ ПРОТИВОСТОЯТЬ СТРЕССУ

потребностей детства? Где 
во всем этом Бог?

-  Я думаю, что Бог в цен-
ностях. Вот именно на фунда-
менте общих ценностей мы 
можем строить отношения. 
Потому что в мире, когда цен-
ности искореженные, все равно 
что ты дом строишь на песке. 
А в Церкви, несмотря даже на 
то, что какие-то есть расхожде-
ния в жизненных стандартах, 
то этот общий фундамент, он 
держит отношения. 

Например, с моей жизнен-
ной позицией происходит что-
то совершенно неправильное. 
Но я понимаю, что есть Бог, 
Который любит нас одинаково, 
Который способен эту ситуа-
цию мне обернуть во благо. Тут 
должна включаться моя вера 
в это. Именно она дает эту вот 
свободу дальше и самой жить, 
сохраняя свои стандарты, и 
принимать другого человека с 
его стандартами.

Как я вынесла из одного 
тренинга, если бы все люди 
были бы похожи на меня, было 
бы очень скучно жить. Люди 
могут насадить лесопосадку, а 
Бог создает лес, где гармонич-
но сочетаются и дубы, и под-
снежники. Церковь – это лес, 
который посадил Бог. Может, 
я такое дерево – без ложной 
скромности скажу – из ценных 
пород, но Бог также любит лю-
бую былиночку. Поэтому нам 
также важно в Церкви вот эту 
«экологичность» соблюдать, 
чтобы все росли. 

- Насколько у вас полу-
чается сохранять эту «эко-
логичность»?

- Я верю, что не своими си-
лами сохраняю эту «экологич-

ность».  Я не могу сказать, что 
я безупречно это делаю. Но, 
даже попадая в конфликтные 
ситуации, я верю, что пройдет 
время и Бог все эти моменты 
отшлифует, и мы подрастем. 
Может, у кого-то раны затянут-
ся. Но это только Бог может 
делать. 

- Что для вас являет-
ся важными ценностями в 
Церкви?

- Ценности в Церкви – это 
явить и характер Христа, на-
учиться любить так, как нас Бог 
любит. И, наверное, научиться 
сохранять баланс между ми-
лостью и справедливостью, 
между человечностью и прин-
ципиальностью. 

- За что вы больше всего 
благодарны Богу и церкви?

- За свое неодиночество. 
Хотя, конечно, присутствие 
Бога уже лишает нас одино-
чества, но церковная жизнь с 
ее всеми событиями и актив-
ностями, она наполняет мою 
жизнь смыслом. Жизнь только 
на горизонтальном уровне во-
обще для меня бессмысленна. 
Бог и Церковь для меня – это 
вертикаль, а семья и работа – 
это горизонталь. 

Вообще присутствие Бога в 
жизни освобождает. Наверное, 
через осознание своей само-
ценности. У меня нет другой 
причины для самоценности, 
кроме как осознание того, что 
Бог меня любит и я для него 
дорога!

ВЫ - СОЛЬ  ЗЕМЛИ 

не представляю что делать,  и 
плачу. Поняла что мне помочь 
может только Бог. Помолилась 
и попросила о помощи. Через 
некоторое время успокоилась 
и вспоминала, что моя зна-
комая назвала другой номер. 
Пришла по адресу, но это был 
обыкновенный жилой дом, ни-
как не похожий на обществен-
ное здание. А это уже около 
12 ночи. Стала опять просить 
Господа о помощи. Неожидан-
но из соседнего дома прямо ко 
мне на улицу выходит мужчи-
на. Он сообщил, что мне оши-
бочно дали адрес, назвав ули-
цу, а мне нужен был проезд. Он 
объяснил, как надо идти, и я 
пошла, поблагодарив Бога за 
своевременную помощь. 

 Приблизительно через 
полчаса нашла нужное место, 
и в надежде, что сторож мне 
откроет, стала активно сту-
чать и в ворота, и в калитку. 
Все было на совесть закрыто, 
забор под два метра высотой 
и тишина. Мне не оставалось 
ничего другого как опереться 
на забор и ждать утра, пока 
хоть кто-то подойдет. Просто-
яла некоторое время и вдруг 
раздался истошный женский 
крик – «спасите, помогите».

Как я перелетела через вы-
соченный забор -  до сих пор 
понять не могу. Потом только 

узнала, что под действием 
сильного стресса, произошел 
мощный гормональный вы-
брос, который и мобилизиро-
вал ресурсы организма. Придя 
в себя, осмотрелась: здание 
было закрыто и во дворе нет 
ни стула, ни лавочки. 

Обнаружила дверь, сня-
тую с петель. Положила на 
асфальт, легла и заснула. Хо-
рошо, что летом ночи теплые, 
но под утро стало прохладно, 
от холода проснулась, села на 
двери, абсолютно не понимая 
где я и что со мной.

В это время открывается 
калитка, и заходят, ответствен-
ные за мероприятие, люди. 
Все застыли. Ведь калитка   
закрыта, а посередине двора 
дверь, на которой сидит не 
понятно кто.  В конце концов 
разобрались и долго смеялись.

 После такой ночи пережи-
вала, как получится провести 
семинар, но с Божьей помо-
щью прошел замечательно, 
а мой рассказ о ночном при-
ключении снял у слушателей 
напряжение и семинар прошел 
на высоком уровне очень про-
дуктивно. Тогда в очередной 

раз поняла, что любящим Бога 
все содействует ко благу, толь-
ко нужно доверять Богу. 

Спустя больше десяти лет 
мне пришлось пережить куда 
более жуткий стресс, и полу-
чить еще один урок доверия и 
Богопознания.

Моему мужу Владимиру 
Петровичу было всего 56 лет. 
Неожиданно почувствовал себя 
плохо. Врач скорой помощи 
поставила диагноз -  предин-
фарктное  состояние. В реани-
мации диагноз подтвердили. На 
несколько минут меня пустили 
к мужу – на нем была кисло-
родная маска, был подключен 
к аппарату, капельно вводили 
препараты.  Это был поне-
дельник. Мы с детьми много 
молились. Посещения и звонки 
разрешались только пол часа с 
12 дня до 12.30. Еле дождалась 
вторника, чтобы можно было 
посетить. К моей радости Вла-
димир Петрович себя чувство-
вал хорошо, врач сказал, что 
состояние стабильное -  уже не 
было ни маски, ни капельниц. 
Муж попросил, чтобы принесла 
одежду и забрала домой. 

На следующий день в среду 
решила сначала позвонить, 
чтобы узнать, будут ли пере-
водить в отделение и можно 
ли принести одежду. Врач от-
ветил, что моему мужу уже 
ничего не нужно. Я не поняла и 
переспросила почему ничего не 
нужно. Врач ответил, что муж 
скончался. «Ну как все люди 
умирают, так и он умер вчера 
в 22.30».  Это был жуткий шок! 

Похороны помню смутно. 
На следующий день отказали 

ноги, и не смогла подняться. 
Лежу и думаю – в Библии на-
писано всегда радуйтесь и за 
все благодарите. Как, Господи, 
думала я, как можно радовать-
ся, потеряв самого близкого 
человека?  Как и за что благода-
рить – если мы прожили вместе 
30 лет, и эти годы пролетели 
как 30 дней, и мы везде были 
вместе…. 

И совершенно четко воз-
никла мысль – «Радуйся не 
тому что потеряла, а радуйся 
и благодари за то, что имела». 
Стала вспоминать все заме-
чательное, что было в нашей 
жизни и благодарить за это 
Бога. Было очень больно и 
горько, но печаль постепенно 
становилась светлой, мое со-
знание заполняли приятные 
воспоминания, и я поднялась. 

Благодарю Бога за все чу-
десное, что было и есть в моей 
жизни, и за переживания и 
боль, которые помогли мне по-
нять, что Бог настолько мудр, 
что никогда не ошибается, и на-
столько любящ, что никогда не 
допустит, чтобы переживания 
разрушили нас. Он говорит – Я 
Утешитель твой, Я тебя со-
творил и вникаю во все, что с 
тобой происходит, что бы все 
содействовало твоему благу. 
Это заверение Любящего Отца 
и Его реальная ежедневная по-
мощь дает силу и возможность 
противостоять трудностям, 
переживаниям и стрессовым 
ситуациям. Любящим Бога 
действительно все содействует 
ко благу.
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12+ (для детей старше 12 лет)

Уважаемая Раиса Ильинична, 
поздравляем Вас с Днем 
рождения 
Желаем благ от всей души, 
любви без меры,
Пусть жизнь, продлится и 
оставит славный след,
И пусть не ослабеет в жизни 
Божья вера,
И пусть хранит вас  Бог от 
бурь и бед!

С уважением, община г. Аксай

Поздравляем Сергея Новикова с Юбилеем!
Пусть будет все, что в жизни нужно,
Чем жизнь бывает хороша:
Любовь, здоровье, верность, дружба
И вечно юная душа!
Благословений во всех начинаниях!

С уважением, друзья из Ростова-1 

Искренне поздравляем наших именинников октября 
Заиру Басриеву и Кавсарат Шамсутдинову!
С Днём рождения поздравляем
Мира, радости желаем.
Много Божьей доброты,
Пусть же Бог благословляет,
Крепко держит на пути,
К благу поступь направляет,
Чтобы цели не пройти!

С любовью, церковь г. Махачкала. 

с 3 октября
на телеканале 
НАДЕЖДА

каждый понедельник

в 19:00
программа 

ОН СРЕДИ      

    НАС

Поздравляем с Днем рождения 
Екатерину Николаевну Бучневу  и  
Александра Гинзель!  
Пусть с Богом будет жизнь всегда,
За руку пусть Он Вас ведет,
В пути не встретится беда,
А в сердце мир Его живет.

С  уважением,  община 
села Александровское                                                                                                                                  
 

Поздравляем с Днем рождения дорогую 
сестру Нелли Кропинову!
Радости, смеха, улыбок, веселья
В Ваш замечательный День рождения,
Пусть никогда не приходит ненастье,
Ну а в глазах пусть читается счастье!

Отдел женского служения 

Поздравляем с Днем рождения 
Наталью Щеголеву!
Яркого солнца, здоровья, тепла,
Мирного неба, любви и добра,
Ярких моментов, мечты, позитива,
Жизни прекрасной, безмерно счастливой!
  
С любовью и наилучшими 
пожеланиями, твои друзья! 

Поздравляем Жанну и Александра 
Поповых с их осенними Днями 
рождения, а также с 15-летием семейной 
жизни!
Желаем счастья и добра,
Желаем жизни полной,
Желаем радости с утра
До самой ночи поздней
Желаем в жизни все успеть,
Здоровье, бодрость сохранить
И не стареть, а молодеть.
И с Богом много лет прожить.  

Ваша церковная семья, Ростов-1 

Поздравляем с Днем рождения в июле С Днем рожде-
ния поздравляем братьев и сестер: Алексея Михеева, 
Эмира Эшонова, Тамару Титову, Галину Широбокову, 
Ирину Хорошкевич, Анну Михееву, Ольгу Шопину, 
Сергея Милованова!
Пусть в жизни будут радость, счастье, сила,
Здоровье, теплота, добро, уют.
Родные чтобы рядом всегда были,
А неприятности пусть навсегда уйдут.
 
С любовью и наилучшими пожеланиями, 
Вешенская община

Дорогая  Анна Ивановна!
Мы поздравляем с Днем рожденья!
Желаем счастья и сил,
Чтоб с каждый день с благословеньем
Лишь только радость приносил.
С любовью, родные и близкие 

  НАДЕЖДА
НАША 

4 сентября город Хадыженск 
отмечал день города. В качестве 
подарка для жителей города в этот 
день отдел здоровья адвентист-
ской церкви организовал выставку 
здоровья. 

У каждого человека есть особый 
день, когда он приходит в этот мир. У 
каждого христианина есть тот самый 
день, когда он перед всей Вселенной 
делает особый шаг навстречу Христу.

Во второй симферопольской об-
щине 27 августа на богослужении 
произошло радостное событие 
- завет с Господом через водное 
крещение заключили два человека. 
Это был праздник для всей общи-
ны, и Небо радовалось тоже. 

Поздравляем Светлану 
Алексеевну и Владислава 
Георгиевича с Днем 
венчания! 

Вадим ПЕТРОВ, отдела здоровья КЧО 

Марина ПЛУГАТАРЕВА, 
отдел информации СКМ

Отдел информации, г. Симферополь

ВЫСТАВКА ЗДОРОВЬЯ 

День духовного   

В добрый путь    

как подарок   

  рождения

  за Господом

 
ДАТА                 БИБЛИЯ             Дух пророчества         
1 октября   1-Царств 25
2 октября 1-Царств 26
3 октября 1-Царств 27
4 октября 1-Царств 28
5 октября 1-Царств 29
6 октября 1-Царств 30
7 октября 1-Царств 31
8 октября 2-Царств 1
9 октября 2-Царств 2
10 октября 2-Царств 3
11 октября 2-Царств 4
12 октября 2-Царств 5
13 октября 2-Царств 6
14 октября 2-Царств 7
15 октября 2-Царств 8
16 октября 2-Царств 9
17 октября 2-Царств 10
18 октября 2-Царств 11
19 октября 2-Царств 12
20 октября 2-Царств 13
21 октября 2-Царств 14
22 октября 2-Царств 15
23 октября 2-Царств 16
24 октября 2-Царств 17
25 октября 2-Царств 18
26 октября 2-Царств 19
27 октября 2-Царств 20
28 октября 2-Царств 21
29 октября 2-Царств 22
30 октября 2-Царств 23

Вера и дела
16-17 главы

Вера и дела
18-19 главы

События 
последних 
дней
1 глава

События 
последних 
дней
2 глава

События 
последних 
дней
3 глава

Более 150 человек услышали весть о 8 принципах здоровья, прошли станции, где узнали 
свой биологический возраст, количество жира в организме, свой вес, рост, получали рекомен-
дации относительно этих показателях об изменении образа жизни и мыслей. 

Душевная праздничная атмосфера в сопровождении духового оркестра города, хорошая 
погода, сделали это время служения особенным и вдохновляющим. 

Администрация города поддержала команду отдела здоровья и приглашает проводить 
подобные выставки как можно чаще. 

Слава Богу за открытые возможности, за то, что весть Евангелия распространяется. Пусть 
эта весть о здоровье поможет многим измениться для жизни сейчас и для жизни в будущем. 

Так, 27 августа в поселке Капельница состоялось духовное рождение Дарьи 
и Нины, которые решили посвятить свою жизнь Иисусу. 

Крещение проходило в живописном месте, на лоне природы в праздничной 
атмосфере, где звучали духовные слова наставления, музыкальное прослав-
ление и, конечно же, поздравления.

После крещения был организован праздничный стол, где все могли насла-
диться угощениями, приготовленными с любовью сестрами, а также теплым 
общением в церковной семье. 

Слава Богу за дорогие души! Пусть Господь обильно благословит их христи-
анский путь!

В течение длительного времени молодые люди совместно с пастором Вале-
рием Ягановым изучали Библию через библейские уроки. И в итоге приняли 
решение, последовать в жизненном пути за Господом.

После крещения Вадим и Анна приняли поздравления и добрые пожелания.
Благословений вам, дорогие сестра Анна и брат Вадим в этом захватывающем 

пути в вечные обители! 
Пусть Божие обещание будет вам ободрением: «Господь сказал: Сам Я пойду, 

и введу тебя в покой» (Исход 33:14).

Мы желаем вам здоровья, 
                                 счастья,
Чтобы розы на пути цвели,
Чтобы в жизни не было 
                               ненастья,
Были только солнечные дни!

Благословений 
в совместной жизни!

Сотрудники Кавказской 
союзной миссии

ПОМОЛИТЕСЬ
ЗА МЕНЯ


